



## CIRCUITOS POR ESPAÑA

# HUELVA Y ALGARVE

6 DÍAS / 5 NOCHES



## ITINERARIO

### • DÍA 1.- ORIGEN - HOTEL

Salida en tren con dirección Sevilla. Traslado al hotel. Distribución de habitaciones y almuerzo (dependiendo de la hora de llegada del tren). Tarde libre. Cena y alojamiento.

### • DÍA 2.- AYAMONTE - VILA REAL SAN ANTONIO - LIBRE

Desayuno. Por la mañana cruzaremos desde Ayamonte hasta Vila Real en ferry (incluido). Al otro lado del Guadiana nos espera este pequeño pueblo costero con coquetas casas y monumentos. Pasaremos por el centro de la ciudad, La Plaza del Marqués de Pombal, el ayuntamiento y su iglesia. Por sus calles llenas de las típicas tiendas de toallas, calles empedradas y sus encantadoras casas bajas con azulejos. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre con posibilidad de realizar una excursión opcional. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### • DÍA 3.- HUELVA - EL ROCÍO

Desayuno. Salida para hacer una visita con guía local de Huelva, una ciudad portuaria donde desembocan los ríos Tinto y Odiel. Una ciudad con fuerte tradición marinera que aún se mantiene. Pasearemos por el centro, por sus Plazas donde se encuentra el ayuntamiento, la estatua de Cristóbal Colón, Catedral de la Merced de Huelva (entrada incluida) y el Barrio de la Reina Victoria, que nos traslada a una ciudad inglesa del siglo XIX y que recuerdan el pasado británico de la provincia. Pasaremos por Casa Colón un antiguo hotel considerado uno de los edificios más bonitos de la ciudad y la Plaza del Punto donde se encuentra el monumento a la Virgen del Rocío. Para terminar visitaremos el santuario de Nuestra Señora de la Cinta (entrada incluida), donde Cristóbal Colón rezó tras su primer viaje para agradecer el éxito de la expedición. Declarado bien de interés cultural en 1993. Almuerzo por cuenta del cliente. Por la tarde traslado a la Aldea del Rocío, una zona de casas blancas y bajas que rodea la ermita de la virgen del Rocío (entrada incluida), donde reside la blanca Paloma. Aquí el fervor religioso se conjuga con un paisaje fantástico. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### • DÍA 4.- PORTIMAO - SILVES - ALBUFEIRA

Salida para visitar Portimão, uno de los principales destinos turísticos de Portugal. Sus playas son su principal reclamo turístico, y dentro de su actividad económica también destaca la pesca. En Portimão también se encuentra la famosa Praia da Rocha. Seguimos hasta Silves, antigua capital de Algarve. Pueblo encantador durante el dominio de la zona por los árabes del año 700 a 1200, este pasado está presente por el castillo de ladrillo que vigila la ciudad desde lo alto de la colina. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visitaremos Albufeira, un pequeño pueblo de pescadores, con un pequeño casco antiguo donde se encuentran los comercios de toda la vida. Aquí veremos algunas de las mejores playas del Algarve. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

**• DÍA 5.- MOGUER-PALOS DE LA FRONTERA - LA RÁBIDA - LIBRE)**

Desayuno. Por la mañana visitaremos Moguer, el pueblo natal de Juan Ramón Jiménez y también ligado al descubrimiento de América. Pasaremos por la casa natal del poeta, el monumento a Cristóbal Colón, el teatro Felipe Gódinez con su impresionante fachada de azulejos sevillanos. A continuación salida para visitar el muelle de las carabelas (entrada incluida), desde el cual, partieron en 1492, las tres carabelas que conseguirán arribar dos meses más tarde en las lejanas y desconocidas tierras americanas. Seguimos hasta el Monasterio de La Rábida (entrada incluida) declarado monumento nacional. Un monasterio donde se encuentra la imagen de la virgen de los milagros a la que rezó Colón momentos antes de iniciar su particular cruzada. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre con posibilidad de realizar una excursión opcional. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

**• DÍA 6.- HOTEL - ORIGEN**

Desayuno. Salida a la hora indicada con dirección a la estación para coger el tren de vuelta. Fin de nuestros servicios.

**✓ EL PRECIO INCLUYE**

- Tren en clase turista.
- Alojamiento 5 noches en hotel 4\*.
- Traslados estación de tren / hotel / estación de tren.
- Autobús durante todo el circuito.
- Guía acompañante desde origen.
- Guías locales y entradas a todos lugares y museos indicados.
- Pensión Completa , salida ultimo dia con desayuno.
- Seguro de inclusión.

**⊘ NO INCLUYE**

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".

**H HOTELES****HUELVA****Othels Carabela 4\***

<https://www.othels.es/othels-carabela.html>

Sector Laguna del Sopotón, 59-62, Sector Laguna del Sopotón, 59-62, 21760 Matalascañas, Huelva

Teléfono: 959 44 80 01

**Othels Mazagon 4\***

<https://www.othels.es/othels-carabela.html>

Avenida Cuesta de la Barca, s/n, 21130 Mazagón, Huelva

Teléfono: 959 37 78 79





CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS

## EXCURSIONES OPCIONALES



### NIEBLA

25€

Salida para visitar Niebla **con guía local**, una villa milenaria que se encuentra en una colina sobre el río Tinto. Su mayor tesoro es la muralla que rodea el casco antiguo, con 43 torres y 5 puertas sobre la muralla. Pasaremos por los restos de la iglesia de San Martín y el castillo de los Guzmanes. Caminaremos por sus hermosas y estrechas calles hasta el centro donde se encuentra el ayuntamiento y el antiguo hospital, la zona más concurrida.



### MINAS DE RIOTINTO

33€

Salida para visitar las minas del Riotinto, cogeremos el **tren turístico (incluido)** para disfrutar de los paisajes impactantes y los parajes naturales por el curso del río Tinto. Veremos el **museo (entrada incluida)** resume en el tiempo el proyecto y la línea de trabajo de la actividad minera en este territorio y veremos la **casa 21 (entrada incluida)** que nos permitirá conocer cómo vivía la colonia británica cuando se instaló en Riotinto, un viaje a la época victoriana.